

Inicia sus actividades la brigada sudamericana de solidaridad con Cuba



La Habana, 22 ene (RHC) La XXV Brigada Sudamericana de Trabajo Voluntario y Solidaridad con Cuba inicia este lunes su plan de actividades, tras ser recibida en el campamento internacional Julio Antonio Mella, en Caimito, occidental provincia de Artemisa.

La Brigada tiene como objetivos coadyuvar a una mayor comprensión de la realidad cubana y la realización de jornadas de trabajo voluntario como aporte al desarrollo agrícola y otras tareas productivas, indica Prensa Latina.

El programa contempla visitas a lugares de interés histórico, económico, cultural y social; tanto en la capital como en otras provincias, además de la impartición de conferencias sobre temas de actualidad nacional e internacional y encuentros con organizaciones de la sociedad cubana.

Las jornadas de trabajo agrícola se efectuarán en áreas aledañas al campamento internacional Julio Antonio Mella.

Cada año, el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) acoge a la Brigada Latinoamericana de Trabajo Voluntario y Solidaridad con Cuba, integrada por delegaciones de Brasil, Chile, Argentina,

Uruguay y Paraguay.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/153149-inicia-sus-actividades-la-brigada-sudamericana-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba